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Протокол № 4 

заседания Общественного совета 
муниципального образования городской округ Керчь Республики Крым  

28 мая 2020 г. г. Керчь 

Время и место проведения: ул. Кирова,17, каб. № 101 с 16.00 до 18.30  
По списку: 8 
Присутствовали: 7 членов Общественного совета муниципального образования 
городской округ Керчь. 
Председатель Общественного совета - Швецов Герман Васильевич, Секретарь 
Общественного совета - Плотников Валерий Александрович 
Члены Общественного совета: Бурый Сергей Петрович, Зеленкевич Николай 
Николаевич, Кузовкин Игорь Станиславович, Шаталов Эдуард Владимирович, Якушев 
Сергей Николаевич. 
 
Приглашённые: 
1. Глава муниципального образования городской округ Керчь – Солодилова Ольга 
Станиславовна. 
2. Глава Администрации г. Керчь - Бороздин Сергей Вадимович. 
3. Начальник управления жилищно-коммунального хозяйства - Гуськов Алексей 
Иванович. 
4. Директор ТО ГКУ РК «Центр занятости населения» в г. Керчь - Кутузов Вадим 
Валерьевич. 
5. Представители СМИ Керчи. 
 

ИО заместителя Главы администрации Керчи Гуськов А.И., на заседание 
Общественного совета не прибыл. 
 

Повестка дня 

 

№ Содержание вопроса Докладчик 

1.  
Отчёт о выполнении рекомендаций 
Общественного совета за январь - апрель 
2020 г. 

Секретарь Общественного совета 
Плотников В.А. 

2.  
О наборе и подготовке наблюдателей на 
голосование по поправкам в Конституцию 
РФ 

Председатель Общественного совета 
Швецов Г.В. 

3.  
Выборы заместителя председателя 
Общественного совета 

Председатель Общественного совета 
Швецов Г.В. 

4.  
Об уровне безработицы в Керчи и 
принимаемых мерах по её сокращению 

Директор ТО ГКУ РК «Центр занятости 
населения» в г. Керчь 
Кутузов Вадим Валерьевич 

5.  

Разное. 

 Вручение удостоверений членам 
Общественного совета 

 Вопросы, задаваемые гражданами членам 
Совета 

 

Председатель Общественного совета 
Швецов Г.В. 

 

ПО ПЕРВОМУ ВОПРОСУ: 

1. Отчёт о выполнении рекомендаций Общественного совета за апрель-май 2020 г. 
СЛУШАЛИ: 
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Секретаря Общественного совета Плотникова В.А.  
ВЫСТУПИЛИ: 
Швецов Г.В., Бурый С.П., Зеленкевич Н.Н., Кузовкин И.С., Шаталов Э.В., Якушев С.Н., 
Плотников В.А., Бороздин С.В., Солодилова О.С. 
На вопросы членов Совета по интересующим их вопросам ответил Глава 
Администрации Керчи Бороздин С.В.. Часть из вопросов приходили в качестве 
обращений в адрес Общественного совета. Среди прочих были вопросы устройства 
съезда с Крымского моста в границах города и реконструкции воинского кладбища. По 
словам Сергея Вадимовича, 16 миллионов рублей на реконструкцию воинского 
кладбища будет предусмотрено уже в текущем году. 
РЕШИЛИ: 
1. Отчёт о выполнении рекомендаций Общественного совета за январь 2020 г. 
принять к сведению. 
2. Председателю Общественного совета Швецову Г.В. провести переговоры с 
председателем Союза предпринимателей Батуренко В.А. о размещении 
Общественного совета в помещении офиса Союза предпринимателей Керчи. 
ГОЛОСОВАЛИ: 
«ЗА» - 7, «ПРОТИВ» -нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет. 
 
ПО ВТОРОМУ ВОПРОСУ: 

1. О наборе и подготовке наблюдателей на голосование по поправкам в Конституцию 

РФ  
СЛУШАЛИ: Председателя Общественного совета Швецова Г.В. 
Членам Общественного совета предложено дополнительно пригласить еще 
кандидатов в наблюдатели для обеспечения проведения голосования по поправкам в 
Конституцию РФ. Кроме того, затронут также еще ряд организационных вопросов по 
работе наблюдателей. 
ВЫСТУПИЛИ: 
Швецов Г.В., Бурый С.П., Зеленкевич Н.Н., Кузовкин И.С., Шаталов Э.В., Якушев С.Н., 
Плотников В.А., Солодилова О.С., Бороздин С.В. 
РЕШИЛИ: 
1. Информацию Председателя Общественного совета Швецова Г.В. принять к 

сведению. 
ГОЛОСОВАЛИ: 
«ЗА» - 7, «ПРОТИВ» - нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет. 
 
ПО ТРЕТЬЕМУ ВОПРОСУ: 

1. Выборы заместителя председателя Общественного совета 
СЛУШАЛИ: 
Информацию Председателя Общественного совета Швецова Г.В. 
ВЫСТУПИЛИ: 

Швецов Г.В., Бурый С.П., Зеленкевич Н.Н., Кузовкин И.С., Шаталов Э.В., Якушев С.Н., 
Плотников В.А., Солодилова О.С., Бороздин С.В. 
РЕШИЛИ: 
Избрать заместителем председателя Общественного совета муниципального 
образования городской округ Керчь Республики Крым Шаталова Эдуарда 
Владимировича. 
ГОЛОСОВАЛИ: 
«ЗА» - 7, «ПРОТИВ» - нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет. 
 
ПО ЧЕТВЁРТОМУ ВОПРОСУ: 

1. Об уровне безработицы в Керчи и принимаемых мерах по её сокращению  
СЛУШАЛИ:  
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Директора ТО ГКУ РК «Центр занятости населения» в г. Керчь Кутузова Вадима 
Валерьевича  
Кутузов В.В. рассказал о выполняемых Центром занятости программах, направленных 
на повышение занятости населения города. Сегодня, к сожалению, статистика по 
городу не слишком оптимистичная. 1900 человек имеют статус безработного. 
Ситуация, связанная с коронавирусом, также не способствует активному движению на 
рынке труда. За период самоизоляции количество заявлений значительно выросло. 
Однако сегодня функционируют эффективные программы переобучения, 
позволяющие получить новые востребованные специальности. 
ВЫСТУПИЛИ: 
Швецов Г.В., Бурый С.П., Зеленкевич Н.Н., Кузовкин И.С., Шаталов Э.В., Якушев С.Н., 
Плотников В.А., Солодилова О.С., Бороздин С.В. 
РЕШИЛИ: 
1. Информацию директора ТО ГКУ РК «Центр занятости населения» в г. Керчь 
Кутузова Вадима Валерьевича принять к сведению. 
ГОЛОСОВАЛИ: 

«ЗА» - 7, «ПРОТИВ» -нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет. 
 
РАЗНОЕ: 
 
1. Вручение удостоверений членам Общественного совета 

Глава муниципального образования городской округ Керчь Солодилова Ольга 
Станиславовна торжественно вручила удостоверение председателя 
Общественного совета Швецову Г.В., удостоверения членов Общественного 
совета: Бурому С.П., Зеленкевичу Н.Н., Кузовкину И.С., и удостоверения помощников 

членов Общественного совета: Шаталову П.Э. и Балынскому И.А. 
 
 
 
 
Председатель Швецов Г.В. 

 
 

Секретарь Плотников В.А. 
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